

## Let's朝活in日光明峰高校

「Let's朝活in日光明峰高校」と題して、地域の方が朝から元気に活動できるように本校生と体操を行いました。これまで何度も計画していたものの、新型コロナウイルスや台風の影響で延期を余儀なくされていました。今回安良沢小学校の皆様を含め合計86名の方が参加してくださいました。今後も継続して参りたいと思います。



## 秋の交通安全県民総ぐるみ運動

9月21日(水)から30日(金)で行われた「秋の全国交通安全運動」に伴い本校でも「秋の交通安全県民総ぐるみ運動街頭指導」として21・22・26日の3日間、学校の正門及び安良沢バス停周辺で教職員・生徒が警察官や地域の方々と一緒に交通指導を行いました。



## 公開授業

9月28日(水)・29日(木)の2日間、中学校の先生方・学校運営協議会委員の方々を対象に、公開授業を実施しました。2日間、全学年全クラスの授業を公開し、各教科で研究授業も実施しました。中学校の先生方が16名、運営協議委員の方々が8名来校され、各授業を参観いただきました。事後アンケートにおいても、本校の少人数・習熟度別授業や、生徒たちの協働学習の様子などに良好な回答をいただきました。多くの方々に参加いただき、ありがとうございました。

## 読み聞かせボランティア

今年度は、安良沢小学校に訪問して行く「絵本の読み聞かせボランティア」の実施を7回予定しています。本校生が3つのグループに分かれて、低学年、中学年、高学年の小学生に向けて絵本の読み聞かせをします。本校生は、小学生に喜んでもらえるような絵本を事前に選び、読む練習をして本番に臨みます。小学生も熱心に耳を傾けてくれますが、本校生も小学生に会えるのを楽しみにしており、充実した時を過ごすことができます。



## 部活動支援

### ゴルフ部

日光市の(一社)日光カンツリー倶楽部様・(株)八興建設様・レッドウイングセンター様、宇都宮の(株)二木ゴルフ宇都宮北店様から設備や用具のご協力をいただきました。また、ゴルフメーカーのタイトリスト様からもご支援をいただいています。日光市民の皆様からも用具等を提供いただきました。

現在、一年生の女子部員が練習しています。緑の甲子園・未来のプロゴルファーを目指して、生涯スポーツであるゴルフを日々練習しています。

初心者歓迎です。入部希望者お待ちしております。(顧問の石川までご連絡ください。)



活動開始しました!

## Focus on 家庭科

10月3日(月)、3年ビジネスコースの生活文化の授業で、「ペンション森のうた」にてテーブルマナーについて学びました。ナイフとフォークを上手に使うフルコースの食事をいただくことができました。



### アイスホッケー部

(株)八興建設様よりご支援いただき、シューティング場が完成しました。校内においても、シュート練習ができるようになりました。ありがとうございました。



頑張っ練習に励みます!

## 日光明峰生の声

### 学校行事は交流の場です

持続歩大会や明峰祭、球技大会など学校行事を通して、クラスメイトは勿論、他学年の生徒とも交流を深めることができ、楽しい思い出を作ることができます。特に学校の枠を越えた明峰祭は地域の方々との交流も目的のひとつで私の一番好きな行事です。一般公開の際にはぜひ参加してください。(3年生・日光市立栗山中学校出身)

クラスTシャツ  
つくりました



## 同窓生の声

### 文武両道、授業も部活動も全力で頑張りました!

高校生活で、私はバドミントン部の活動と勉強を両立することができました。授業は基礎からわかりやすく教えていただき、不安はありませんでした。そのため部活動に集中することもでき、最後まで納得のいく結果を残すことができました。そのときの経験を活かし現在、専門学校でも授業と資格試験の2つのことを両立できるよう、日々奮闘中です。(日光市立小来川中学校出身)

